
по стилю,  а драгоценное время отдавай-
те, если не любимому делу, тогда семье, 
друзьям, любимым.  
Мой клиент уходит довольным, часто, спу-
стя время, сообщает о комплементах, ко-
торыми его одарили относительно внеш-
него вида - это и есть высшая похвала для 
меня. Я этим горжусь!
Если чего-то нет в наличии, я достану это! 
Я могу задуматься в процессе работы с 
клиентом только о том, где же найти и 
предложить тот самый алый галстук, ко-

торый так подчеркнет образ, а все осталь-
ное происходит само собой без нудного 
ожидания. Моя задача - помочь человеку 
выбрать то, что подчеркнет его достоин-
ства и скроет недостатки.  
 Чтобы максимально помочь нашим кли-
ентам с выбором одежды, мы установили 
первую в Украине «Виртуальную приме-
рочную». Это мультимедийный центр, где 
можно просмотреть каталог представлен-
ных в бутике новинок, которые предла-

  ,ьтсе оТ .елбмасна мовотог в ежу ястюаг
вам понравился пиджак, и  вам сразу же 
предлагается несколько вариантов руба-
шек, галстуков, брюк, обуви. Такой себе 
«виртуальный помощник». Вы все это смо-
жете сделать и в своем смартфоне - про-
грамму мы установим за несколько минут. 
Мы сами следим за вашим виртуальным 
гардеробом. Рубашки сносились, и через 
пару сезонов мы предложим несколько на 
замену, для купленного ранее костюма, 
отправив письмо на email. И в этом мы пи-
онеры: такой системы еще нигде нет. 
 
Кто может изменить мнение украин-
ских мужчин выглядеть со вкусом?
 
Люди, которые работают в бутиках. Имен-
но мы открываем прекрасный мир наслаж-
дения прекрасными тканями великолепно 

подобранных комплектов и правильно си-
дящих по фигуре пиджаков.
Мой клиент наслаждается той атмосфе-
рой и уважением, которое  ему под стать. 
Многие для меня Друзья, к которым я от-
ношусь со всей преданностью и глубоким 
уважением. Я создал уникальные усло-
вия, при которых мой клиент может про-
должать работать, отдыхать, общаться с 
друзьями, даже проводить время с семьей 
прямо у нас в бутике, а за это время ко-
манда удовлетворит все его пожелания от 

обновления гардероба до утюжки примяв-
шегося в машине пиджака.

Мне безумно приятно быть полезным. Я 
помогаю людям экономить время! Пока 
клиент тратит его  на любимое дело, я 
решаю, во что он будет одет в текущем 
сезоне. Многие настолько доверяют, что 
я просто привожу уже готовые ансамбли 
два раза в сезон.
Что-то подсказать, посоветовать, имидж 
других людей, скорее это общее понятие. 
Я же работаю над стилем, «управляю гар-
деробом» так сказать. Помогаю удачно 
сочетать галстук с рубашкой, подскажу, 
какие туфли к этому костюму, какой ко-
стюм лучше для вечеринки dolce vita, в ка-
ком пиджаке выйти на палубу, в чем пить 
водичку в Монтекатини Терме. 

Так же внимательно слежу за достиже-
ниями зарубежных коллег: потребление 

  и ,ешьлоб одзарог епорвЕ в ишоксор
уровень работы с люксовыми продукта-
ми очень интересен. Я постоянно учусь 
новому и совершенствуюсь каждый день. 
Много путешествую. Летом слушаю два 
уникальных семинара по люксу, в Порто 
Черво на Сардинии в июле, и в Каннах в 
конце июня. Я абсолютно одержим тем, 
что делаю. 

Прибыльно ли в Украине развивать бутики такого уровня?
 
Люди не перестанут тратить деньги на красивую одежду, ро-
скошные автомобили и бриллианты. Так что эти рынки всегда 
будут перспективными. Покупатели люкса, конечно, искушены 
и хотят получить больше, чем просто вещь. Они желают полу-
чить привычную атмосферу, которая им присуща, которая им под 
стать. А в Киеве не так много мест, где такое могут предложить 
своему гостю. Работа в люксе - это не просто соответствие пра-
вилам,  прописанным брендами. Это состояние души, понимание 
психологии искушенных клиентов, постоянная работа по созда-
нию атмосферы; этим живешь.
 Я счастлив, что могу внести свою лепту в развитие рынка роско-
ши Украины. Я руковожу Luxury Retail Consults & Experts, вместе с 
командой профессионалов мы проводим тренинги по Продажам 
и Сервису класса Люкс. Множество мастер-классов уже состо-
ялось в Донецке, Днепропетровске, Киеве. Совсем недавно мы 
вернулись из Чехии, где состоялась целая серия наших тренин-
гов.
 
Известная фраза «встречают по одежке, а провожают по 
уму» как никогда актуальна в среде украинского истеблиш-
мента,  который активно интегрируется в европейское и 
мировое пространство. Каковы  тенденции?
 
Анализируя,  почему в США на стиль президента тратят  так 
много сил, я начал помогать своим клиентам не просто достой-
но представлять визуально свое имя партнерам, коллегам, но 
и, если говорить о политических агитациях, мы подготавливаем 
мужчин к тому, чтобы они становились своими среди чужих, мне-
ние которых чрезвычайно весомо. 
Не стоит и недооценивать это выражение: в современном мире 
это может стать вашей визитной карточкой и иметь серьезные 
результаты. Не зря говорят, что в свое время Джон Кеннеди вы-
играл президентские выборы у Ричарда Никсона, потому что луч-
ше смотрелся в телевизоре.
 
Возможность приобретать мировые бренды и умение их 
носить не всегда совпадают у некоторых наших отече-
ственных политиков и бизнесменов. Если у человека со-
вершенно нет ни вкуса, ни стиля, этому можно научиться, 
посетив Ваш бутик или познакомившись с Вами?
 
 Консультант по стилю - это не профессия, а призвание. Ведь 
вкус к прекрасному, он либо есть, либо его нет. Это творчество 
такое же, как и писать картины. Научиться этому по книгам не-
возможно, из них можно только почерпнуть всепринятые прави-
ла, но не более. 
  Профессиональный консультант - психолог, умеющий слышать 
и слушать, знаток мира моды.  Это видение изнутри, с позволе-
ния, как дар, дар писать картины, музыку, стихи, видеть, что кра-
сиво и что безвкусно, понимание заложено в сознании.  Если нам 
нужна помощь юриста или врача, мы же не занимаемся самоле-
чением. Наслаждайтесь заботой профессионального помощника 

Украинский рынок – один из самых перспективных. В 
Киеве уже работают бутики Brioni,  Ermenegildo Zegna, 
огромную сеть бутиков имеет компания Helen Marlen.  
Олег, вы открыли бутик роскошного мужского бренда 
ISAIA Napoli. Планируете ли Вы выводить на наш рынок 
новые имена?
 
Конечно, бутик ISAIA -  наша гордость, и это только начало. Уже 
в июне  двери  откроет флагманский  бутик шикарного брен-
да Billionaire Italian Couture, знаменитой марки  топ-менеджера 

  ерим в еыврепв сан у ,итатск ,И .еротаирБ оивалФ »1-алумроФ«
будет представлена и женская и детская коллекции Billionaire.
 А уже в конце лета я презентую два новых проекта, которые 
станут уникальными для украинского рынка и особо актуальны-
ми для современных мужчин. 
 

Это помогает мне выстраивать свою стратегию 
развития и понимания понятия luxury. И я охотно 
делюсь этим опытом. Со мной работает команда 
единомышленников и главное - союзников, все 
абсолютные профессионалы. 
 
Важно ли хорошо выглядеть, чтобы стать 
успешным? 
 
У Паскаля есть такое: «Есть два способа воз-
действия на людей: убеждать или понравиться». 
Поэтому, если вы изначально произвели хоро-
шее впечатление,  вы уже расположили к себе 
человека, и общение таки пойдет по нужному 
вам руслу. А Трамп советовал: "Тратьте много 
денег на свой внешний вид, и вы заработаете 
еще больше!". 
 
Что для Вас означает слово «стиль»? 
Стильный совет от Олега Рыжова
 
«Мода выходит из моды, стиль -  никогда»,- ска-
зала Шанель. Стиль – это ваша визитная кар-
точка. Стиль может многое сказать о человеке, 
о его индивидуальности. Стиль одежды успеш-
ного человека сегодня -  основной элемент 
имиджа, а акценты расставляются при помощи 
аксессуаров.
У моей московской коллеги Саши Крутиковой 
есть хорошее определение стиля, как в первую 
очередь гармонии. "Гармония одного элемента 
одежды с другим, самого человека и окружаю-
щих обстоятельств, внешнего и внутреннего.  А 
поскольку гармония – это соответствие, то быть 
стильным – значит уметь соответствовать лю-
бым обстоятельствам, при этом, не теряя своей 
индивидуальности".
А стиль жизни — это выбор того, как мы живем. 
"Это — искушенное понимание разницы между 
безделушками и сокровищами жизни", - краси-
во сказано Игорем Добротворским.

ФЛАГМАН  
МУЖСКОГО 
СТИЛЯ

Олег Рыжов – совладелец бутика роскошного 
мужского бренда ISAIA Napoli,   директор орга-
низации OLEG RYZHOV Luxury & Style Consulting, 
который уже свыше 12 лет профессионально за-
нимается гардеробами политиков, владельцев 
крупного бизнеса, успешных украинских и рос-
сийских мужчин. 

Стильный совет от Олега Рыжова
Жизнь одна, и, если ты ее любишь, это проявляется путем наслаждений. Чем боль-
ше наслаждений в твоей жизни, тем насыщенней и интересней она становится. Де-
лайте только то, что вы хотите! Наслаждайтесь!
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